



GACETA MUNICIPAL OCTUBRE 2022



Inicia la campaña de vacunación contra la influenza.

03 de Octubre 2022

Inicia la campaña de vacunación contra la influenza, el puesto de vacunación estará en la plaza principal, de 9:00 de la mañana a 1:00 de la tarde, la invitación para la aplicación de esta vacuna es abierta para toda la población a partir de los seis meses de edad.

El alcalde, Dr. Mario Ávila Delgado, junto con el jefe de la Jurisdicción Cuarta de la Secretaría de Salud, Faustino Aguilar Arocha, la regidora de Salud Edith Hernández Sillas, el director de Salud, Dr. Arturo González y otros funcionarios, fueron los encargados de dar el arranque a esta campaña de vacunación.

Arturo González, director de Salud Municipal, informó que la campaña se enfoca en niñas y niños de seis meses a cinco años y personas mayores de 60 años, con problemas de diabetes, obesidad, cáncer, enfermedades cardiacas, pulmonares, insuficiencia renal, inmunosupresión adquirida por enfermedad o por tratamiento, así como mujeres embarazadas.

Sin embargo, señaló que la aplicación de la vacuna está abierta para toda la población que se quiera protegerse contra influenza, con el propósito de evitar complicaciones de salud; la meta es vacunar al mayor número de ciudadanos antes del 31 de diciembre.

Al concluir el arranque de esta campaña de vacunación, el alcalde y los funcionarios que lo acompañaron en el presídium, así como algunos de los asistentes a este inicio de vacunación, fueron inmunizados; Arturo González, señaló que la aplicación de esta dosis es sin costo, por lo que invitó a la población protegerse contra la influenza.







Inversionistas Alemanes visitan Monclova

15 de Octubre 2022

Monclova se ha logrado promover de tal manera, que se está convirtiendo en un atractivo para los empresarios extranjeros, y la muestra de ello fue la visita de representantes de la empresa alemana, Moss Automovie, con los que se tuvo una reunión, además de presentarles la ciudad, dar a conocer los incentivos que se ofrecen, los predios con que se cuenta y la infraestructura que se tiene.

El alcalde, Dr. Mario Dávila Delgado dijo que la visita de los alemanes fue preliminar, porque cuentan con una agenda que incluye varios municipios, que tendrán que recorrer, antes de tomar una decisión, lo importante es que Monclova ya figura en el plano internacional, representando una opción importante para invertir.

Agregó que después de hacer la evaluación correspondiente a cada ciudad, los representantes de la empresa alemana, informaran si finalmente se quedan o no, en Monclova.

"En los últimos 30 días se han recibido tres visitas, dos de empresarios chinos y la reciente visita de Alemania, además de otra empresa local, que trabaja en la ampliación de sus líneas de producción, generando nuevos empleos , y por esa razón, estamos contentos", señaló el alcalde.

Agregó, que los problemas que se tenían hace un año, en los rubros de seguridad, economía, generación de empleos y salud, están bajo control y mejorando, esto permite ir mejorando la calidad de los servicios que se ofrecen, a la ciudadanía, mejorando las obras, y mejorando la administración, estamos en la ruta correcta, dijo.







Inauguran Centro de Atención Médica en Salitrillos.

26 de Octubre 2022

Autoridades municipales, encabezadas por el alcalde, Dr. Mario Dávila Delgado, y la regidora de Salud, Edith Hernández Sillas, inauguraron el Centro de Atención Médica, en el Ejido Salitrillos, en beneficio de las 30 familias que habitan en esta comunidad rural, la inversión fue cercana a los 500 mil pesos.

Al inicio de la actual administración municipal se visitó la construcción que estaba aún en obra negra, el compromiso del alcalde con los ejidatarios y sus familias, fue que el consultorio quedaría listo antes de concluir el 2022, y fue ayer cuando las autoridades acudieron a inaugurar el Centro de Atención Médica, totalmente equipado y climatizado.

La regidora Edith Hernández, quien realizó las gestiones necesarias para que se cristalizara la entrega de esta obra, dijo en su mensaje sentirse orgullosa de formar parte de la administración municipal, que encabeza el alcalde, Mario Dávila, por su sentido humanista, "Y ustedes se merecían este centro de salud y aquí lo tienen, me siento emocionada como ustedes", dijo la regidora.

Durante la inauguración, se hizo entrega por parte de la regidora de Salud, de medicamentos, muletas y una andadera, que estarán al servicio de los pacientes.

Por su parte el comisariado, Florencio González, agradeció por la obra que beneficiara a todos los habitantes de Salitrillo, porque ahora podrán contar con una atención médica profesional en instalaciones dignas "Y no queda otra cosa que darle las gracias señor presidente, Mario Dávila y a todo su equipo", y les pido que sigan adelante.

Para hacer la entrega de esta obra, los funcionarios que acompañaron al alcalde y la regidora de Salud al ejido Salitrillos, Jesús Ballesteros, director de Infraestructura Municipal; Rosa Nilda González, Sindica de Mayoría y la regidora de Educación, Rosa Dina Rotunno Aguayo,así como los habitantes del ejido, hicieron el corte del listón, iniciando de esta manera, con el servicio de atención médica.